

El Develamiento De Dios No 128
La Demencia Del Tiempo Del Fin – Parte 10
La Justificación Y La Santificación De La Vida

1 de diciembre de 2019

Pastor, Brian Kocourek

El domingo pasado yo pensé que habíamos terminado nuestro estudio sobre la demencia del tiempo del fin mostrándoles cómo comienza todo, y luego mostrándoles la alternativa a la demencia del tiempo del fin que comienza su camino hacia las tres etapas de la perfección, que comienza con la justificación, que abre camino a la santificación, eso abre camino a que venga el Bautismo del Espíritu Santo al darnos a luz a la Vida eterna.

Ahora, el hermano Branham argumenta que la Justificación, la Santificación y el Bautismo del Espíritu Santo son los movimientos de Dios para derribar el ministerio culminante, pero también vemos que hay una especie de progresión en la Justificación que abre camino para una vida santificada, porque es la misma Vida pasando solamente de la Fe o de una Revelación a una manifestación de esa revelación en una vida santificada que luego pasa a una infiltración sobrenatural del bautismo del Espíritu Santo.

Ahora, yo sé que esas palabras son profundas y me gustaría tratar de explicarlas esta mañana.

Hermano Branham explica el proceso de la Vida de la Palabra moviéndose dentro del marco de la iglesia en su sermón **La Obra Maestra 64-0705 P: 82** Noten aquí. **La vida** que estaba en el forro, en el tallo y en la borla, en el forro, **toda se junta en la semilla**. Y **la vida** que estaba en el tallo fue—una fue para hacer la otra. **La Justificación abrió camino** para la Santificación. **La Santificación abrió camino** para el Bautismo del Espíritu Santo. **El Bautismo del Espíritu Santo abrió camino** para el Mismo Espíritu Santo poder bajar en perfección, de nuevo a la Palabra **para manifestarse**. Pero lo que se denomina, muere. **Como la Vida en Lutero produjo Wesley**. Y—y **de Wesley, fue a Pentecostés**. Y **de Pentecostés para producir la simiente original**. Continuó y Pentecostés salió de Wesley, hasta aquel tiempo. La razón por la cual Pentecostés salió de Wesley, fue porque no era denominación—Pentecostés no era. Luego Pentecostés se denominó. ¿Y qué hizo eso? Se tornó al forro. Se parecía a la cosa real. Y cualquiera...

Así que la semana pasada, cuando puse el cuadro que muestra cómo comienza la demencia del tiempo del fin, y que hay siete etapas hasta que se convierte en un neurótico completo, desde la ansiedad que da paso al comportamiento compulsivo, que da paso al comportamiento obsesivo el comportamiento, que

da paso al temor, eso da paso a la depresión, eso da paso a la disociación, que lleva a una conversión total a la neurosis. Eso es todo debido a una elección que se hace.

Y luego les mostré ir en la dirección opuesta en nuestro gráfico de las tres etapas de la Gracia, y estas son la justificación, la santificación y el bautismo del Espíritu Santo.

Así que veremos el cuadro en el siguiente párrafo tal como está con respecto a si entramos en la demencia del tiempo del fin o somos conformados a la imagen del hijo primogénito.

Demencia del tiempo del fin 7, 6, 5, 4, 3, 2, 1 (Cómo nos vemos a nosotros mismos) 1, 2, 3, Conversión
Neurótico

Ahora, les hemos mostrado la semana pasada que donde comenzamos es en el centro de la tabla cuando llegamos a darnos cuenta de la condición de nuestra vida. Entonces elegimos tratar de **trabajar en nuestra propia salvación con temor y temblor**, y hacer las cosas por nosotros mismos para aliviar la preocupación o la ansiedad, o entramos en la primera dispensación de la Gracia y nos damos cuenta de que únicamente Dios, quien comenzó la obra en nosotros, podemos realizarlo como vemos, las tres etapas a la derecha son Justificación, Santificación, que es la segunda dispensación de Gracia que surge de nuestra justificación por la Fe. Y luego una llenura del Espíritu Santo que comienza nuestra vida en Cristo.

Pero nuestro gráfico muestra que cuando elegimos no seguir nuestro propio camino y tratamos de no encontrar nuestro propio camino, solo nos volvemos a Dios sin saber qué camino tomar. Al igual que Abraham, simplemente comenzó a caminar con Dios, sin saber a dónde iba.

Entonces, lo que vemos en esta cita del hermano Branham es que él está hablando de la Vida de la Palabra y cómo se mueve de una etapa a otra.

“La vida que estaba en el forro, en el tallo y en la borla, en el forro, toda se junta en la semilla. Y la vida que estaba en el tallo fue—una fue para hacer la otra. La Justificación abrió camino para la Santificación. La Santificación abrió camino para el Bautismo del Espíritu Santo. El Bautismo del Espíritu Santo abrió camino para el Mismo Espíritu Santo poder bajar en perfección, de nuevo a la Palabra para manifestarse. Pero lo que se denomina, muere. Como la Vida en Lutero produjo Wesley. Y—y de Wesley, fue a Pentecostés. Y de Pentecostés para producir la simiente original”

La Vida de la Palabra comienza con lo que él llama justificación. Y esto es lo que queremos examinar esta mañana porque mucha gente que tienen un concepto erróneo de lo que realmente es la Justificación.

La justificación no es solo una decisión de seguir a Jesús. No es una elección que se hace. La justificación es por Fe, y no es su fe, sino Su Fe. La palabra justificación significa en las Escrituras: *el acto de Dios por el cual la humanidad está hecha o considerada justa, o libre de la culpa o pena del pecado.*

El Bautista quiere creer que la justificación es el resultado de la decisión de creer. Pero esa no es la Justificación porque Jesús dijo: “No me eligieron Uds. a mí, **Juan 15:16** *No me elegisteis vosotros a mí, sino que yo os elegí a vosotros, y os he puesto para que vayáis y llevéis fruto, y vuestro fruto permanezca; para que todo lo que pidieréis al Padre en mi nombre, él os lo dé.* Afirmar que es nuestra la elección, se tiene que llamar mentiroso a Jesús.”

Nuevamente dijo en **Juan 15:19** *Si fuerais del mundo, el mundo amaría lo suyo; pero porque no sois del mundo, antes yo os elegí del mundo, por eso el mundo os aborrece.*

Para mostrar que no es nuestra decisión, solo miren a los 2 millones de personas que tomaron la decisión de seguir a Cristo en los días de Moisés, y todos perecieron en el desierto excepto dos. Decidieron seguir a Moisés y la columna de nube de día y la columna de fuego de noche, y Jesús dijo que todos estaban muertos. Ahora, no es entonces nuestra decisión, y lo que decidamos hacer.

La justificación tiene que ver con lo que Dios ha hecho por uno. Es la Revelación de Jesucristo personalmente en Uds.

Entonces, cuando miramos el cuadro, vemos que nuestra decisión solo conduce a la muerte, a las siete etapas de la demencia del tiempo del fin. Pero sabemos que Nuestro comienzo para movernos hacia la Justificación es por Fe y solo por Fe, y no por nuestra Fe sino por la Fe del Hijo de Dios. Su Fe.

Y, por lo tanto, la Justificación no tiene nada que ver con la decisión, sino con la decisión de Dios. Porque el apóstol Pablo dijo en las siguientes escrituras, ...

Gálatas 3:24 *De manera que la ley ha sido nuestro ayo, para llevarnos a Cristo, a fin de que fuésemos justificados por la fe.*

Entonces vemos *que somos justificados por la fe.* Y sabemos que no basta con cualquier fe. Tiene que ser la Fe del Hijo de Dios.

El Apóstol Pablo nos enseñó que solo hay Un Señor y Una Fe, y que Una Fe es la Fe de ese Un Señor.

Efesios 4:4 *un cuerpo, y un Espíritu, como fuisteis también llamados en una misma esperanza de vuestra vocación; 5 un Señor, una fe, un bautismo*, (eso es el Bautismo del Espíritu Santo) **6 un Dios y Padre de todos, el cual es sobre todos, y por todos, y en todos. 7 Pero a cada uno de nosotros fue dada la gracia conforme a la medida del don de Cristo.**

Por lo tanto, hay una sola Fe, y como dijo el hermano Branham,

En su sermón **Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M P: 186** Hermano Branham está citando **Mateo 24:24** acerca de **Janes y Jambres** que dice que tienen una *“**mentes reprobadas en cuanto a la fe**”*. (luego dice) ***No “alguna” fe, sino “¡La Fe!” “Una Fe, un Señor...” No se puede tener “una Fe” sin creer en “un Señor”.*** *No se pueden tener dos bautismos, o sea, no tener uno para Padre, e Hijo, y Espíritu Santo, pero es **un bautismo** en Jesucristo. Es la verdad. ¿Lo ven?*

Por consiguiente, en nuestro gráfico no es nuestra elección de la fe en Cristo y entonces lo llamamos su justificación. Pero hay una fe, y esa es la fe de Cristo.

Y el hermano Branham nos enseñó que *“**La fe es una revelación, algo que le ha sido revelado a Ud.**”*

El Hermano Branham también dijo lo siguiente acerca de que la Fe es una Revelación.

De su sermón **El Rapto 65-1204 P: 40**, dijo: *“**Uno no puede tener una revelación sin que sea fe. Fe es una revelación, porque es algo que le es revelado a Ud. Fe es una revelación. Fe es algo que le ha sido revelado a Ud., como ocurrió con Abraham, el cual pudo llamar cualquier cosa contraria a lo que le había sido revelado, como si no existiera. Ahora, fe, eso es lo que es fe, es la revelación de Dios. La Iglesia es edificada sobre una revelación, el Cuerpo entero.***

Ahora, él también habló de que la fe es una revelación en su sermón **Obras Es Fe Expresada 65-1126 P: 46** donde dice: *“**Ahora, “fe” es una “revelación de Dios”.*** *Ahora, “fe” es una “revelación”.* *Allí es donde quiero permanecer por un momento. **Es una revelación. El se lo ha revelado a Ud. por Su gracia. No fue nada que Ud. hizo. Ud. no se estimuló a Ud. mismo a esa fe. Ud. nunca tuvo fe, le es dada a Ud. por la gracia de Dios. Y Dios se la revela a Ud., y por eso fe es una revelación. ¡Y la Iglesia entera de Dios está edificada sobre la revelación!***

Y de su sermón **La Unión Invisible De La Novia De Cristo 65-1125 P: 68** dijo, *“**¿Qué es una revelación? Jesús dijo: “Sobre esta Roca edificaré Mi Iglesia, y las puertas del Hades no prevalecerán contra Ella”.*** ***Fe es una***

revelación; por cuanto Fe le ha sido revelada a uno. “Abel, por Fe, ofreció por revelación (Fe), ofreció a Dios un sacrificio más excelente que el de Caín”. Caín pensó que ellos comieron manzanas. Ellos todavía siguen con esa idea, pero no fue así.

Y de su sermón, **Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M P: 38** dice, “¿Qué es fe? Fe es algo que le es revelado a Ud., que todavía no es, pero que Ud. cree que será. Fe es la revelación de la Voluntad de Dios. ¡Así que es por revelación! Y las iglesias hoy día ni siquiera creen en revelación espiritual. Creen más bien en una enseñanza dogmática de algún sistema. “Por la revelación Abel ofreció a Dios más excelente sacrificio que Caín, por lo cual alcanzó testimonio de que era justo”. Amén. Espero que vean eso.

Y escuchamos en el Libro de Gálatas cómo el apóstol Pablo relaciona la Justificación con lo que le sucede cuando Dios le Revela Su Palabra.

Gálatas 2:16 sabiendo que el hombre no es justificado por las obras de la ley, sino por la fe de Jesucristo, nosotros también hemos creído en Jesucristo, para ser justificados por la fe de Cristo y no por las obras de la ley, por cuanto por las obras de la ley nadie será justificado.

Noten que él dice que no viene por obras, no, no, no. Y las obras de la ley son cualquier cosa que pueda hacer, pero Él dice que la justificación viene solo por la fe, que sabemos que es la revelación de Dios.

Vemos lo mismo dicho en **Romanos 3:30** Porque Dios es uno, y él justificará por la fe a los de la circuncisión, y por medio de la fe a los de la incircuncisión.

Y de nuevo en **Romanos 3:28** Concluimos, pues, que el hombre es justificado por fe sin las obras de la ley.

Y luego ser Justificados por la Fe nos trae la paz con Dios. **Romanos 5:1** Justificados, pues, por la fe, tenemos paz para con Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo;

Una vez más, no solo vemos lo mismo que se dice en **Gálatas 3:11**, sino que también vemos que aquellos que son justificados cobrarán vida a la Revelación también por medio de la revelación. *Y que por la ley ninguno se justifica para con Dios, es evidente, porque: El justo por la fe vivirá;*

Así que “el Justo vivirá por la revelación”.

Ahora, recuerden, la Revelación no es un conocimiento mental. Webster define Revelación como “La manifestación de la verdad Divina. Por lo tanto, para que se les revele algo verdaderamente, debe haber

alguna forma de *manifestación* de esa Verdad Divina que les haga conocer esa Verdad.

Ahora, recuerden, leemos lo que dijo antes que “*La Justificación abrió camino para la Santificación. La Santificación abrió camino para el Bautismo del Espíritu Santo. El Bautismo del Espíritu Santo abrió camino para el Mismo Espíritu Santo poder bajar en perfección, de nuevo a la Palabra para manifestarse*”.

Bueno, ahora en su sermón **Jesús Guarda Todas Sus Citas 64-0418E P: 10** Él nos dice cómo se produciría esta progresión y el propósito para que se lleve a cabo. “*Miren en su billete de un dólar. El sello de los Estados Unidos es aquella águila. Pues, ¿por qué dice allí sobre la pirámide, “El Gran Sello”? ¿Por qué sería mejor aquí que los Estados Unidos y el sello de los Estados Unidos; el Gran Sello, el ojo, vigilando? Y la piedra de corona que va en la pirámide fue...fue rechazada. Nunca estaba en la pirámide, no hasta este día; la Piedra de Scone, dicen. Pero nunca fue puesto, la piedra de corona. ¿Por qué? Cuando Enoc y ellos, en los primeros días, construyeron las pirámides abajo en Egipto, nos enteramos, y allí ellos sabían que la piedra angular, la piedra de corona, sería rechazada. Y aquella pirámide está juntada tan perfectamente hasta que no necesitan mezcla. Fue cortado tan mecánicamente hasta que una piedra se pega a la otra tan apretado que uno ni siquiera puede pasar el filo de una navaja en medio. Ahora, solamente siga amontonando y ahora está todo cortando arriba, listo para la piedra de corona cuando llegue. Así es como Dios ha traído Su Iglesia, desde la justificación, santificación, bautismo del Espíritu Santo, y ahora el ministerio del Espíritu que es lo que vivifica la Palabra. Aquel ministerio en la Iglesia tendrá que ser exactamente como el de Él.*

Bien, entonces lo que nos está diciendo es que apenas se puede ver alguna diferencia entre las piedras porque fueron talladas tan apretadas que ni siquiera se puede colocar una hoja de afeitar entre ellas. Y luego dice de la misma manera con la Justificación, la santificación y el Bautismo del Espíritu Santo. Difícilmente debería haber alguna forma de ver la diferencia en quiénes somos de una etapa a la siguiente.

Muchas veces la gente piensa: “Bien, la justificación es donde tomo mi decisión de seguir a Jesús, la Palabra. Y en algún momento del camino decido que no solo seguiré a Jesús en mi cabeza y en mi corazón, sino también en la forma en que me comportaré. Y entonces ellos llaman a eso Santificación. Pero fíjense que dice que es tan parecido que al pasar de una etapa de Gracia a la siguiente

apenas se puede ver la diferencia. Y, por lo tanto, vemos lo mismo con la tercera etapa de la Gracia que es el Bautismo del Espíritu Santo.”

Fíjense que nos dice, las tres etapas de la Gracia fluyen una de la otra y difícilmente pueden mirar su vida y decir cuándo dejó la etapa uno para entrar a la etapa dos y luego a la etapa tres.

En otras palabras, dado que es la misma Gracia la que fluye a través de su vida, es la misma Vida todo el tiempo.

Leamos la siguiente cita de nuestro profeta para obtener una mejor comprensión de este fluir de la Vida misma de Dios desde la Justificación hasta la santificación y el descanso en el bautismo del Espíritu Santo.

De **No Temáis Soy Yo 60-0720 P: 55**, dice: *“Ahora, vamos a llamar una pequeña fila de oración. Nosotros somos... Vi que casi todos aquí son Cristianos. Y tendremos los llamamientos al altar mientras seguimos adelante. Porque la sanidad Divina no es algo mayor; la sanidad Divina es algo menor. Pero ochenta y seis por ciento del ministerio de nuestro Señor Jesús, fue de sanidad Divina. Eso fue **para probar a la gente quién era El**. Ahora, ¿cuántos admitirán que lo que prediqué en esta noche es la Escritura, que **de esa manera El mismo se dio a conocer**? Y, ¿cuántos saben que El prometió que en este último día El haría... **El vendría otra vez y haría la misma cosa en los últimos días**, que El dijo: *“Las obras que Yo hago, vosotros las haréis también”*? Y, ¿cuántos creen el previo conocimiento de Dios, que El sabe por previo conocimiento, y que la elección es por previo conocimiento? Y entonces Dios en las edades, El tuvo un Martín Lutero; El tuvo un Juan Wesley; El ha tenido hombres a través de las edades. **En los últimos días El tiene que levantar a alguien, una Iglesia, en la que Su ministerio será... Martín Lutero: la justificación era por fe. Juan Wesley tenía santificación, la segunda obra de gracia. Los Pentecostales han tenido la restauración de los dones.** Ahora, **la siguiente cosa es la Venida del Señor**. Así que este mensaje de dones, de hablar en lenguas, de interpretación de lenguas, y las diferentes cosas que hemos tenido, miren, sigue avanzando, hasta que **ahora ha llegado al tiempo de la Iglesia en la minoría**, porque ellos vienen desde Wesley, Lutero, y así sucesivamente. Ahora **ellos están justo para ser coronados por la Piedra**. Ahora, crean con todo su corazón. Miren, ¿cuántos saben que Jesús dijo esto: *“Que el que cree en Mí, las obras que Yo hago él las hará también”*? Correcto. El dijo esto: *“Un poco más y el mundo (ese es el sistema mundial) no me verá más (ese es el incrédulo), él no me verá más. Pero vosotros me veréis (ese es el creyente), porque Yo (y Yo es un pronombre personal), Yo estaré con**

vosotros y en vosotros hasta el fin del mundo”. ¿Cuántos saben que El dijo eso? ¿Ven?

Entonces él está hablando de la Vida de la Palabra que comienza por la fe o revelación de Un Señor. Le justifica, y esa misma Revelación le santifica y le aparta para el servicio. Es también la misma Fe que los llena de la vida de Dios que es Eterna.

Ahora, en las próximas citas observen cómo el Hno. Branham habla de esta Vida de la Palabra y cómo se mueve de una etapa a la siguiente, pero es la misma Vida todo el tiempo.

Observen las palabras del hermano Branham que usa para describir esta misma vida a medida que avanza. Él habla de la Vida de la Palabra en términos de un “*germen*” y cómo es la misma Vida, no la vida de uno y luego la vida de otro, sino la misma vida moviéndose, moviéndose, moviéndose a medida que avanza hacia el cuerpo completo.

El Rapto 65-1204 P: 52 *Cuando un germen entra en la matriz de—de la hembra, no se forma... Ud., Ud. no vino a ser un germen humano de su padre, y luego enseguida que haya recibido un germen de un perro, y el siguiente de un gato, y el próximo de una gallina. Fue todo germen humano. Y el Cuerpo de Jesucristo, la Novia, será parte de Su Cuerpo. Lo cual...El fue la Palabra, y la Novia tendrá que ser la Palabra; Palabra añadida sobre Palabra, añadida sobre Palabra. La justificación de Lutero, la santificación de Wesley, el Bautismo del Espíritu Santo y la restauración de los dones de los pentecostales, y todo lo demás que lo acompaña. ¿Ven? Tiene que ser **Palabra sobre Palabra, germen sobre germen, Vida sobre Vida, para producir la estatura plena de la Novia del Señor Jesucristo.***

Por lo tanto, la misma Vida (la misma Palabra) que le lleva al lugar de la justificación, es la misma Vida (la misma Palabra) que le lleva al lugar de una vida santificada, y es la misma vida (la Misma Palabra) que le llena con la Vida Misma de Dios.

De nuevo nos muestra esto en su sermón **La Semilla No Es Heredera Con La Cáscara 65-0218 P: 47** *Fíjense, noten como... Ella no era la Simiente. María no lo era. ¡Sólo cáscara, borla y tallo, portadores de parte de la Palabra, no toda la Palabra! Lutero tuvo la justificación; Wesley tuvo la santificación, los pentecostales tuvieron la restauración de los dones. Pero cuando vino la Palabra... Ahora ellos podían producir aquello, que la justificación salvará al hombre. ¿Creen eso? Seguro, era portador de la Palabra, igual como yo creo que el tallo es parte del trigo. Seguro, pero es el portador. **No es la Vida.** Entonces vino santificación. ¿Cuántos creen en la santificación? Si Ud. cree la*

Biblia, tiene que creerlo. Seguro. Así que todavía no es; es un poco más semejante; son dos palabras más. Pero entonces viene la pentecostal, la restauración de los dones. El hablar en lenguas, ellos lo llamaron la evidencia inicial del Espíritu Santo. El hablar en lenguas, eso lo llamaron ellos la evidencia inicial, la cual trajo (¿la qué?) la cáscara, pero se denominaron. Pero cuando uno viene y dice: “Yo y Mi Padre Uno somos”, y estas otras cosas, entonces la cáscara se desprende. Pero la verdadera Iglesia Novia genuina producirá la Palabra entera de Dios, en su plenitud en el Misterio, porque el es el mismo ayer, y hoy, y por los siglos.

Así que la Justificación no es la Vida, ni es la santificación, sino son etapas por las que pasa la vida. Y como es por la Fe que es una revelación, entonces cada una de estas etapas es una manifestación del progreso de la Vida hacia la imagen misma de la simiente original.

Eventos Modernos Son Aclarados Por Profecía 65-1206 P: 47 *Pentecostales, por eso Lutero perdió su mensaje. Así es como Wesley perdió su mensaje. ¿Ven? Si la iglesia de Wesley hubiera continuado, hubieran sido pentecostales. Si los luteranos hubiesen continuado, hubieran sido metodistas. ¿Ven? Y ahora si los pentecostales continuaran, esa sería la Novia. Si Uds. se detienen y continúan regresando al mundo como lo están haciendo ahora, ¡Uds. estarán perdidos! Será únicamente la cáscara, y el tallo será quemado. Uds. saben eso. **El reunirá Su trigo en el granero. Mas las cáscaras El quemará con fuego que nunca se apagará, aunque fueron el portador.** Ciertamente la transportó, pero la Vida lo dejó tan pronto como llegó a ser una hoja, y salió para hacer otra cosa hasta que llegó a su estatura completa. Y así la Iglesia vendrá a través de Justificación, Santificación, Bautismo del Espíritu Santo, restauración de los dones, directamente a la imagen de Cristo. Cristo es el Novio, **la Iglesia es la Novia, y la Novia es parte del Novio. Tendrá que ser una Iglesia de la Palabra, no una iglesia denominacional. Será la Iglesia Palabra, la Palabra que es dada a conocer por la Palabra vindicada de Dios.***

En otras palabras, la Vida tiene que seguir avanzando de una etapa a la siguiente y luego de esa etapa a la siguiente hasta que el cuerpo se complete, o morirá allí mismo. Como un bebé muerto. Creció por un tiempo y formó diferentes partes del cuerpo, pero algo salió mal y el cuerpo no se formó por completo. ¿Qué sucedió? La muerte se estableció.

De **Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M P: 168** el hermano Branham dijo: 'Ahora, ¿volver e intentar vivir nuevamente? ¿Qué si esa Vida regresara hacia abajo nuevamente? ¿Creen que esa Vida jamás hablaría, o

que regresaría después que la cáscara vieja se ha secado, que regresaría a **vivir** en ella nuevamente? Nunca sucede así. **“Porque es imposible que aquellos que una vez fueron iluminados”, y que no avanzaron con la Palabra a medida que se cumplió (ellos están muertos, desaparecidos), “y los espinos y abrojos, los cuales están prontos a rechazo, cuyo fin es ser quemados”.**

Entonces, ¿qué pasó con la iglesia? Se detuvo en la justificación, o se detuvo en la santificación, o se detuvo en el Bautismo del Espíritu, pero no siguió avanzando hasta que descendió la piedra angular y quedó completamente formada a la imagen del Novio.

De su sermón **La Obra Maestra 64-0705 P:82** el hermano Branham dijo: “Noten aquí. **La vida que estaba en** el forro, en el tallo y en la borla, en el forro, **toda se junta en la semilla. Y la vida que estaba en** el tallo fue—una fue para hacer la otra. La Justificación abrió camino para la Santificación. La Santificación abrió camino para el Bautismo del Espíritu Santo. El Bautismo del Espíritu Santo abrió camino para el Mismo Espíritu Santo poder bajar en perfección, de nuevo a la Palabra para manifestarse. Pero **lo que se denomina, muere**. Como la Vida en Lutero produjo Wesley. Y—y de Wesley, fue a Pentecostés. Y de Pentecostés para producir la simiente original. Continuó y Pentecostés salió de Wesley, hasta aquel tiempo. La razón por la cual Pentecostés salió de Wesley, fue porque no era denominación—Pentecostés no era. Luego Pentecostés se denominó. ¿Y qué hizo eso? Se tornó al forro. Se parecía a la cosa real. Y cualquiera...

Entonces, no se trata solo de saber que la Palabra de Dios es verdad. Se trata de que se vuelva real para Uds. Porque simplemente saber que es verdad aún podría colocarlo en una perspectiva histórica como lo hace con el mundo cristiano nominal. Pero conocerlo, el **Ginosko**, conocerlo mediante un conocimiento de experiencia es lo que lo hace real para Uds. Entonces la Vida de la Palabra comienza a manifestarse en su misma vida.

Como dijo Pablo en **Gálatas 2:20** **“Con Cristo estoy juntamente crucificado, Me he extinguido a mí mismo, y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; Sin embargo, aunque he muerto a mí mismo, estoy vivo. y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe** (en la Revelación) **del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí.**

Por lo tanto, cuando Uds. leen, ven la Palabra de Dios y la entienden, es cuando realmente pueden verla manifestándose a su alrededor en su vida. Porque después de todo, el Profeta de Dios dijo: **“Dios interpreta Su Palabra cumpliéndola”**. Entonces, cuando Uds. leen Su Palabra, y luego ven que se cumple, en realidad están viviendo esa porción de la Palabra de Dios. Uds.,

pues, como cuerpo de Cristo, se han convertido en “*Palabra viva, dinámica*” que avanza continuamente. Y entonces, debemos continuar avanzando con la Palabra de Dios a medida que continúa ocurriendo o hemos muerto en algún lugar a lo largo de la jornada.

Ahora podríamos seguir y seguir con esto, pero lo que yo estoy tratando de transmitirles es que *andar en esta luz es lo que trae compañerismo*. Es un caminar que lo hace, porque el andar es experimentar y vivir esta Palabra. Y mientras lo experimentamos juntos, compartimos juntos esta experiencia de vida.

Entonces no es tanto que estemos hablando de una Palabra que es la única Verdadera, sino que, en un sentido aún mayor de la palabra, estamos hablando de una Palabra que no solo es Verdadera, sino que está viva y se ha hecho realidad porque en realidad lo están viendo en manifestación. **Entonces están experimentando la Palabra Viva y como otros experimentan esta misma Palabra Viva**, y el compartir este conocimiento de experiencia vivo es lo que trae un compañerismo tan natural como la vida misma, porque después de todo, nuestro compañerismo viene al compartir experiencias unos con otros.

Cuando Uds. viajan con un ser querido, ambos comparten la misma experiencia a lo largo del camino, y es el hecho de compartir este viaje de vida lo que trae compañerismo el uno con el otro. No pueden evitar hablar unos con otros porque están participando activamente en la misma Palabra Viva.

Pero la *demencia del tiempo del fin, la neurosis* del tiempo del fin trae el efecto contrario. Un enfoque equivocado produce acciones equivocadas que producen comunicaciones equivocadas que producen esclavitud y muerte en lugar de la liberación y la Vida.

1 Pedro 1:3-5 *Bendito el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que según su grande misericordia nos hizo renacer para una **esperanza viva**, por la resurrección de Jesucristo de los muertos, **4** para una herencia incorruptible, incontaminada e inmarcesible, reservada en los cielos para vosotros, **5** que sois guardados por el poder de Dios mediante la fe, para alcanzar la salvación que está preparada para ser manifestada en el tiempo postrero. **6** En lo cual vosotros os alegráis, aunque ahora por un poco de tiempo, si es necesario, tengáis que ser afligidos en diversas pruebas, **7 para que sometida a prueba vuestra fe**, mucho más preciosa que el oro, el cual aunque perecedero se prueba con fuego, sea hallada en alabanza, gloria y honra cuando sea manifestado Jesucristo, **8** a quien amáis sin haberle visto, en quien creyendo, aunque ahora no lo veáis, os alegráis con gozo inefable y glorioso; **9** obteniendo **el fin de vuestra revelación**, que es la salvación de vuestras almas.*

Noten que esta revelación del tiempo del fin es para lograr una meta, un resultado, una manifestación completa de la gloria de Dios, la **doxa** de Dios en nuestras vidas como Pablo habla en **2 Tesalonicenses 1:10**

10 cuando venga en aquel día para ser **glorificado** en sus santos (en-doxa-zo, cuando venga a ser su **doxa** en nuestra **zoe**. En nuestra vida.) *y ser admirado en todos los que creyeron (por cuanto nuestro testimonio ha sido creído entre vosotros).* **11** Por lo cual asimismo oramos siempre por vosotros, para que **nuestro Dios os tenga por dignos de su llamamiento**, y cumpla todo propósito de bondad y toda obra de fe con su poder, **12** para que el nombre de nuestro Señor Jesucristo sea **glorificado** en vosotros, y vosotros en él, por la gracia de nuestro Dios y del Señor Jesucristo.

Oremos.

Traducido Por;
Hno. Mario Nina
Marzo, 2022
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia